



## Medienmitteilung

Zürich, 3. Februar 2022

### **Beschlüsse der Kommissionen**

#### **KBIK: Jugendhilfekommission wieder komplett**

Die Kommission für Bildung und Kultur (KBIK) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, die Ersatzwahl eines Mitglieds der Jugendhilfekommission für den Rest der Amtszeit bis 2023 zu genehmigen ([5778](#)). Iris Pulfer, Departementssekretärin im Sozialdepartement der Stadt Zürich, ersetzt die zurückgetretene Mirjam Schlup als Vertreterin der Stadt Zürich. Sie wurde vom Regierungsrat per 1. Januar 2022 gewählt.

KBIK-Präsident: Christoph Ziegler (GLP, Elgg), 079 769 34 36

*Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.*